



Ecuador alcanza acuerdo a nivel técnico con el FMI en el marco de la segunda revisión del programa SAF

Los avances positivos en la implementación del programa económico del gobierno del presidente Daniel Noboa permitieron que Ecuador logre un acuerdo a nivel técnico con el Fondo Monetario Internacional (FMI), en el marco de la segunda revisión del programa SAF (Servicio Ampliado del Fondo).

Como parte de este acuerdo, se incluye un aumento propuesto de USD 1.000 millones en el financiamiento total del programa, con lo cual se incrementaría aproximadamente de USD 4.000 millones a USD 5.000 millones. Esta ampliación tiene como objetivo reforzar el apoyo financiero al país en su esfuerzo por consolidar la estabilidad económica y el desarrollo inclusivo, ante un contexto económico global más complejo.

La ministra de Economía y Finanzas, Sariha Moya, subrayó que “Ecuador cuenta con un plan económico sólido, que ha recibido el respaldo decidido de los organismos multilaterales desde el inicio de esta administración. Las políticas adoptadas han permitido preservar la dolarización, fortalecer la estabilidad fiscal y macroeconómica, mantener políticas públicas sostenibles y proteger a los sectores más vulnerables de la población”.

En las próximas semanas, el Directorio Ejecutivo del FMI evaluará el acuerdo a nivel técnico alcanzado. Una vez que el Directorio del FMI apruebe la segunda revisión del programa, Ecuador recibiría un nuevo desembolso que contribuirá a fortalecer aún más la posición fiscal y externa del país.